

PERIODO
PRESIDENCIAL
000061
ARCHIVO

CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA

DECLARACION

Ante la golpiza sufrida este mediodía por el dirigente de la Izquierda Cristiana Jaime Cavada, la Concertación de Partidos por la Democracia expresa su más enérgica condena por este nuevo acto de violencia que intenta amedrentar ala acción política de opositores al actual régimen.

Este hecho desgraciado reviste aún más gravedad, debido a que Jaime Cavada fue amenazado de muerte -así como también lo han sido otros dirigentes- por personas que dicen pertenecer al "Comando 11 de Septiembre".

La Concertación advierte al país la relación de estos sucesos con el asesinato de Jecar Neghme, ocurrido hace dos días.

Una vez más, denunciamos que se pretende crear un clima de violencia que pudiera alterar el proceso pacífico hacia la Democracia. Los chilenos ratificaron ya el 5 de octubre su deseo de vivir una verdadera paz, y esto será reafirmado el día 14 de diciembre próximo.

Nuestra probada vocación democrática y pacífica nos da la autoridad moral para exigir que cese la violencia y que los actos que estamos rechazando sean investigados con prontitud para esclarecer sus orígenes.

Chile y los chilenos queremos paz y, luego de dieciseis años, creemos merecerla para el bien de todos los habitantes de esta tierra que desean justicia y progreso.

Santiago, 7 de septiembre de 1989.

